

Stadt Staßfurt



Beschluss-Nr. :

Beschluss-Datum:

Beschlusswirksamkeit:

Sachantrag-Nr.: 0698/2019 2. Version

vom: 05.03.2019

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich

Einbringer: CDU-Fraktion im Ortschaftsrat Förderstedt

Beschlussvorschlag:

In den Haushaltsplanentwurf für das Haushaltsjahr 2019 wird in der Produktgruppe 4.2.4 „Sportstätten und Bäder“, Produkt 4.2.4.2 „Bäder“ ein Betrag von 50.000 Euro eingestellt. Dieser Betrag soll zweckgebunden für die Sanierung und Ertüchtigung des stadt eigenen Bades „Albertinensee“ im Ortsteil Üllnitz verwandt werden.

Die Verwendung der Mittel erfolgt nach Abschluss des Konzeptes in Absprache mit dem Ortschaftsrat Förderstedt. Die Mittel sollen im Haushaltsplan 2019 für das Jahr 2020 mittelfristig eingestellt werden und mit einer Verpflichtungsermächtigung versehen werden.

Ausschuss/Gremium	Version	Sitzung	J	N	E
Ortschaftsrat Förderstedt	2. Version	05.03.2019	Ja 13	Nein 0	Enthaltung 1
Ausschuss für Kultur, Bildung und Sport	2. Version	13.03.2019			
Ausschuss für Finanzen, Rechnungsprüfung und Vergaben	2. Version	14.03.2019			
Stadtrat	2. Version	28.03.2019			

Aufgrund des § 33 des Kommunalverfassungsgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt haben folgende Mitglieder weder an der Beratung, noch an der Abstimmung teilgenommen:

**Sven Wagner
Oberbürgermeister**

Stadt Staßfurt

Sachantrag-Nr.: 0698/2019 2. Version

vom: 05.03.2019

Kurzfassung:

Sachantrag zur Einstellung von 50.000 € für den Albertinensee

Beschlusstext: (siehe 1. Seite)

Sachverhalt:

Begründung:

Das stadteigene Bad „Albertinensee“ ist seit vielen Jahren ein beliebter Badeort, nicht nur für die Einwohner der umliegenden Ortsteile. Durch seine idyllische Lage, seine ausgesprochen gute Wasserqualität und seine gute Erreichbarkeit stellt der „Albertinensee“ einen nicht unwesentlichen Faktor zur Bereicherung des Freizeitangebotes für die Einwohner, speziell der Stadt Staßfurt dar.

Trotz der im Jahr 2018 erfolgten Reparaturarbeiten ist am „Albertinensee“ weiterhin ein erheblicher Reparaturbedarf zu verzeichnen. Diesen gilt es, zur Aufrechterhaltung des Badebetriebes auf einem dem heutigen Standard entsprechenden Niveau, zu beseitigen.

Des Weiteren bedarf es einer Ertüchtigung des Bades im Sinne einer Attraktivitätssteigerung.

In Anbetracht der Bedeutung des „Albertinensee“ und der Notwendigkeit der Fortsetzung bereits begonnener Reparatur- und Verschönerungsarbeiten, ist eine Zurverfügungstellung weiterer finanzieller Mittel nicht nur geboten, sondern unumgänglich.

Mathias Cosic

CDU-Fraktion im Ortschaftsrat Förderstedt

Anlagenverzeichnis:

- Sachantrag